#### INFORME DE EVALUACION DE REVISOR/A

# TRABAJO FINAL DE GRADO

Estudiante: Maria Eugenia Algorta Dohir

**Título:** La adicción al trabajo: un proceso de producción socio-histórico.

Docente Tutor/a: Prof. Agre. Mag. Tommy Wittke

Docente Revisor/a: Prof. Adj. Mag. Daniel Fagundez D'Anello

Período solicitado para Lectura Pública: diciembre de 2023

## Aspectos formales.

El trabajo muestra una redacción clara y coherente. La autora emplea un lenguaje académico adecuado para una monografía, manteniendo un tono formal y consistente a lo largo del texto. La estructuración de las ideas y argumentos es lógica y facilita la comprensión del tema tratado.

El documento refleja un buen manejo de las normas APA en la mayoría de los aspectos. Hay citas apropiadas y referencias bien estructuradas, lo que indica una investigación rigurosa y un respeto por el trabajo académico.

#### Aspectos de contenido.

El tema es altamente relevante y está bien elegido para un trabajo en Psicología de las Organizaciones y del Trabajo. La adicción al trabajo es un fenómeno contemporáneo significativo, y su análisis desde una perspectiva socio-histórica aporta una comprensión profunda y original.

El desarrollo histórico del concepto de trabajo y cómo ha influenciado la subjetividad y la aparición de la adicción al trabajo es exhaustivo y bien fundamentado. Las teorías de Marx, el análisis del taylorismo-fordismo y toyotismo, y la transición al modelo de producción flexible proporcionan una base sólida para comprender la adicción al trabajo en el contexto actual.

Analiza cómo los cambios en la organización del trabajo han influido en la construcción de la subjetividad y las relaciones laborales. Este enfoque es particularmente valioso, aunque se beneficiaría de más ejemplos específicos que ilustren estos cambios.

Aborda de manera efectiva lo que constituye la adicción al trabajo, integrando perspectivas teóricas y prácticas. Podría profundizarse en las diferencias entre la dedicación al trabajo y la adicción. Explica bien las consecuencias de la adicción al trabajo, pero se beneficiaría de una mayor discusión sobre las estrategias de evaluación y diagnóstico, lo que sería vital para pensar las prácticas psicológicas.

Presenta una discusión crítica sólida de las teorías y conceptos relevantes. Sin embargo, se podría ampliar la discusión crítica para abarcar más puntos de vista contemporáneos de la relación entre el trabajo y la vida en base a acontecimientos recientes como la implicancia de los dispositivos de las TICs. Esto abriría a un panorama más amplio de los efectos de estas en la adicción al trabajo y el desgaste mental.

Proporciona un buen análisis de las implicaciones prácticas, pero sería útil incluir más aplicaciones prácticas o recomendaciones para profesionales en el campo.

Las conclusiones resumen eficazmente los hallazgos y reflexiones clave del trabajo. Podrían fortalecerse con recomendaciones más concretas para futuras investigaciones o aplicaciones prácticas en el ámbito de la organización del trabajo.

## Evaluación General.

En general, el trabajo es un aporte valioso al campo de la Psicología de las Organizaciones y del Trabajo, abordando un tema relevante con profundidad y rigor académico. Los señalamientos pretenden ser aportes para realizar una defensa que aumente el valor del trabajo escrito.

## Pasa a defensa.